

Monteux Les territoires engagés « Gaz vert » reçoivent un trophée

Sylvie Royer - Hier à 20:53 - Temps de lecture : 2 min



Autour du sous-préfet de Carpentras, Bernard Roudil, les représentants des intercommunalités récompensées par Olivier Bresson, directeur adjoint sud-est, en charge de la région PACA pour GRDF (1^{er} à dr.). Photo Le DL/S.R.

Quatre structures intercommunales ont été distinguées par GRDF pour leur engagement en faveur du biogaz, lundi 9 octobre sur le site de la station d'épuration. Ce dernier est un gaz 100 % renouvelable produit localement à partir de résidus agricoles, d'effluents d'élevage et de déchets. Après épuration, il atteint le même niveau de qualité que le gaz naturel. Il peut donc être injecté dans les réseaux de distribution d'énergie. Aux côtés du syndicat Rhône Ventoux, du SITTEU (Transport et traitement des eaux usées), les communautés d'agglomération des Sorgues du Comtat, de la Cove ont reçu leur diplôme. Lors de cette remise des trophées "Territoires engagés Gaz vert", chaque entité a souligné les actions menées dans ce domaine. Christian Gros, président des Sorgues du Comtat, a évoqué la production d'hydrogène vert au sein de sa communauté d'agglomération. Il a mis en exergue la nécessité de se regrouper pour des projets d'envergure. Jacqueline Bouyac, présidente de la CoVe, a mis l'accent sur le plan climat air énergie territorial qui vise à augmenter la production d'énergie renouvelable et sur l'action de son intercommunalité dans le domaine du tourisme durable, des pistes cyclables, le développement du photovoltaïque. Thierry Lagneau, premier édile de Sorgues, vice-président des Sorgues du Comtat et représentant le SITTEU, a décrit les avantages du bio gaz qui se substituent aux énergies fossiles participe au développement durable. Jérôme Boulet, président du syndicat Rhône Ventoux a mis en lumière, l'opportunité et la faisabilité de la biométhanisation qui se profile.